

## COMPIÈGNE-NOYON

# Un café avant de partir à l'hôpital

Depuis le 11 juin, le centre hospitalier de Compiègne-Noyon s'est doté d'une salle de sortie pour ses patients. Il s'agit d'un espace détente censé faire le lien entre l'hôpital et la maison. Son objectif : libérer au maximum les lits des patients prêts à quitter l'établissement de santé.

Le projet a été pensé il y a plus d'un an par la direction afin de retrouver les lits des malades rapidement : « Souvent, lorsqu'un patient est déclaré apte à sortir, il doit attendre dans sa chambre qu'un membre de sa famille ou qu'une ambulance arrive. S'il peut quitter sa chambre pour qu'elle soit libre pour d'autres, c'est mieux », explique Brigitte Duval, la directrice. C'est à ce moment que le salon de sortie entre en jeu. Il se veut être un espace d'attente qui permet de diminuer la durée de prise en charge aux urgences pour les pa-



Environ Environ 10 000 euros ont été investis dans cette salle d'attente.

tients en attente d'une hospitalisation et de fluidifier les transports dans l'établissement, tout en faisant le lien avec la ville. La salle d'une quinzaine de mètres carrés a été aménagée au sous-sol, juste

à côté des urgences, dans l'ancien secteur de radiothérapie qui a été démenagé. À sa tête, une ancienne aide-soignante. « En raison de problème de santé, elle ne pouvait plus assurer ses missions d'aide-soignante alors quand elle a entendu parler de ce poste, elle s'est tout de suite portée volontaire » explique la directrice du Centre qui loue son « excellent relationnel ».

Sa mission est principalement d'assurer le bien-être des patients et éventuellement de leur apporter une collation ou un café si l'attente dure. Pour ce faire, elle dispose d'une petite kitchenette et d'une machine à café. Au total, ce sont environ deux patients par jour qui transitent à travers cet espace ouvert du lundi au vendredi de 10 heures à 17 heures. L'investissement global de cette structure s'élève à environ 10 000 euros. ■